

**En Cardedeu**

CARDEDEU 4
LA GARRIGA 4

El día 15, fiesta patronal de la villa contendieron en nuestro Campo Municipal el Olímpico La Garriga, Campeón Copa Primavera y el Cardedeu, Campeón Comarcal, disputándose una magnífica copa cedida por el Magnífico Ayuntamiento.

Sin ser un partido interesantísimo, no dejó de tener sus fases de gran emoción ya que si en el primer tiempo, a pesar de sus tentativas, vimos al club local falto de compenetración, con un ir y venir sin ligazón y nula efectividad, fué muy notable su recuperación en el segundo tiempo, en especial en las postrimerías del encuentro, momentos en que a pesar de presentar una formación algo forzada, dejó el pabellón local a la altura que debe situar un Campeón Comarcal.

Digna de mencionarse es la actuación del equipo de La Garriga, ya que con una regularidad sorprendente y quizá con más oportunismo, llevó siempre ventaja en el marcador hasta que la reacción local estableció la igualdad a cuatro tantos que debía ser la definitiva.

Los tantos fueron marcados: por La Garriga, Boget 3 y Ciurans 1 y por el Cardedeu, Cullell 2, Catalá 1 y Tomás 1.

Efectuó el saque de honor el señor Alcalde don José Casademunt Ribalta.

Arbitró acertadamente el señor Cot.

C. F. CARDEDEU 6
C. D. SAN CELONI 5

Mucho era el interés despertado ante la visita del C. D. San Celoni y bien lo patentizó el magnífico aspecto que ofrecía nuestro Campo Municipal de Deportes, y por cierto que no fué en vano, pues se jugó uno de los mejores encuentros que hemos presenciado, si tenemos en cuenta además, el carácter amistoso del partido.

Como es lógico mucho costará de creer a cuantos no asistieron a dicho encuentro, pues una tarde con once goles, no es cosa corriente en partidos en que el "respetable" salga satisfecho. Pero en verdad fué así; desde el momento inicial hasta

que finalizó el artido se jugó con un tren fantástico y con una emoción digna de mencionarse, como si del resultado dependieran esos dos puntos que tanto influyen en los partidos de competición.

Se jugó mucho y bien, como base primordial, tantos hubo, marcados en ambas porterías, que fueron de bandera y de gran clase, que arrancaron aplausos unánimes y no es exageración. Ni un sólo momento decreció el juego y la emoción y bien lo demostró la igualada carrera que se llevó en los casilleros, todo lo cual mantuvo en tensión continua al numeroso público que asistió al encuentro, el cual se recordará entre los mejores que se han jugado en nuestro campo.

Arbitró acertadamente y sin complicaciones el señor Cot.

En dicho encuentro se disputaba el valioso trofeo copa "Manuel Codony" y efectuó el saque de honor la señora Juanita Valentí de Codony.

C. J.

En Santa Eulalia

Se han celebrado todos los actos deportivos anunciados para la Fiesta Mayor, con la variante del partido de futbol del domingo, que en vez de celebrarlo con el Palau de Plegamans se celebró con el Canovellas, por tener aquí un partido pendiente del Campeonato con La Garriga y que se celebró el mismo domingo.

SANTA EULALIA 1
LLISA DE MUNT 2

De las tres Copas puestas en litigio fué la única que no se quedó en casa. Del juego de este día poco tenemos ue decir, pues la victoria del Llisá fué merecida por superioridad a nuestro equipo, aunque los nuestros supieron, con deportividad defender noblemente los colores locales. En este partido hay que lamentar la lesión de Tura I que tuvo que retirarse después de la primera parte y también destacar la deportividad del mismo jugador, ya que la lesión fué en los primeros minutos de empezado el partido. Los goles fueron conseguidos por Relats y Cladellas para el Llisá y Nadal para el Santa Eulalia.

SANTA EULALIA 5
LA AMETLLA 4

Este fué el partido más reñido que hemos visto en nuestro campo de deportes. Los dos equipos venían notablemente reforzados y

ellos nos ofrecieron un futbol digno del campo de Las Corts. El equipo local tuvo que remontar un 3-0 que ya tenía en contra a los 12 minutos del primer tiempo. No podemos destacar a ningún jugador, porque todos en su puesto supieron desempeñar la misión que les fué encomendada. Caben destacar los aplausos del público para Gimeno, defensa del Granollers, que hizo los primeros pasos del futbol en ésta localidad y al cual tienen una especial simpatía. Los goles de La Ametlla fueron logrados por Moret (2), Parés y el interior izquierda y los del Santa Eulalia por Jordá (3), Guirado y Camprubí.

Arbitrá magistralmente el señor Llopart.

SANTA EULALIA 2
CANOVELLAS 1

Con una entrada nunca vista se celebró el partido con el Canovellas. Sabíamos de antemano que venía reforzado. También fué un partido discutido. El resultado reza lo nivelado que fué el partido aunque el Santa Eulalia con un poco de suerte podía marcar dos tantos más.

El gol del Canovellas fué logrado por Boluda y los del equipo local por Codina y Jordá.

CICLISMO

El domingo por la mañana se celebró la tan esperada carrera ciclista patrocinada por la acreditada casa Cielos Capdevila, de Granollers, a la cual felicitamos por la buena organización de ella.

No podemos destacar a ningún corredor por efectuarse las tres vueltas señaladas en pelotón.

F. Margenat Sampera.

En Montmeló

SELECCION VERANIEGA 3
MONTMELO 8

Puede titularse este encuentro de homenaje al club local por su actuación en el II Campeonato Comarcal, del que ha obtenido el máximo galardón en su grupo.

La colonia veraniega con su colaboración tradicional a todo lo que atañe a los anhelos y actividades de esta villa, se ha sumado espontáneamente a este acto, ofreciéndonos el concurso entusiasta de sus ju-

Continúa en la pág. 4

Viernes, 1 Septbre. - Noche a las 11

Tarrés - Lou Rudelle

En el Campo del C. D. Granollers

Camisería Sitjes